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東京二十三区清掃一部事務組合一般廃棄物処理基本計画改定検討委員会 

（第６回）会議要録 

 

１ 日 時 令和２年８月 26 日（水）午後１時 30 分～午後２時 20 分 

２ 場 所 東京区政会館 20 階 205 会議室 

３ 出席者 委員 13名（うち、代理出席２名） 

４ 傍聴者 なし（新型コロナウイルス感染拡大防止のため、傍聴中止） 

５ 議 事 （１）計画の素案について 
 

６ 会議経過 

（１）計画の素案について 

 

事務局： 【検討資料】を用いて説明。 

 

委員 ： 令和２年度末に計画改定の予定と聞いているが、計画期間が「令和２年度

から令和 16年度」では違和感がある。計画期間は変更しないのか。 

 

事務局： 計画期間を「令和３年度から令和 16年度」として調整する。 

 

委員 ： 資料編Ⅰ-２、Ⅶ-１の「2030年に廃プラスチックの焼却量を 40％削減

(2017年比)」について、正確には「家庭と大規模オフィスからの廃プラスチ

ック」であるため、誤解が生じないよう追記をお願いしたい。 

 

事務局： 「家庭と大規模オフィスからの」を追記する。 

 

委員 ： 資料編Ⅱの施策１（１）の 2020年東京大会に係る取組内容について、進捗

状況にはその記載がないが、書かなくて良いのか。また、2020年東京大会が

延期されたことは反映しないのか。 

 

事務局： 記載について調整する。 

 

委員 ： 第６章１（３）整備スケジュールについて、前回の改定検討委員会の資料

では、板橋工場の建替工事の開始時期が変更になったことを記載していた

が、素案では省略されている。省略した理由は、工事内容等の変更を伴わな

い、単なる時期の変更だけであるためと理解して良いのか確認したい。 

  

事務局： 時期の変更だけなので、主な変更点への記載は省略している。 

 

委員 ： 資料編Ⅲ-１（２）について、本文中の予測値とグラフの予測値が異なって

いる。 

 

事務局： 確認して訂正する。 

※グラフに誤りがあったため、訂正した素案をＨＰに掲載します。 

 

委員 ： 資料編Ⅲ-２の都内総生産に関して、平成 30年１月時点のデータに基づく
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試算結果を引用しているが、直近で公表された GDPの速報値と比べると、コ

ロナ禍に伴い、あまりにも大きなかい離が生じている。素案の冒頭の「はじ

めに」で「社会情勢等の変化に対応していくため、５年に捉われず、適宜、

本計画の見直しを行う」と謳っているが、平成 30年の数字を使うのであれ

ば、補足が必要ではないか。 

 

事務局： ごみ量予測は、平成 30年 7月の改定検討委員会で検討しており、都内総生

産及び GDPの成長率は、その時の資料の数字を載せている。この数字が施設

整備計画の基となるので変更は難しいが、補足の説明を入れることで対応し

たい。 

 

委員長： 新型コロナウイルスの影響もあるが、委員の意見のとおりである。補足の

説明で対応する。 

 

委員 ： 今の横ばいのごみ量から清掃工場の整備スケジュールを考えたとき、アン

バランスの是正などを含めた副次的な課題を踏まえると、港清掃工場や新江

東清掃工場等の施設をどうするかが課題だと認識している。 

特に新江東清掃工場は、本計画の計画期間の後半には建替時の施設規模を

検討することになると思うが、その時には建替工事を予定している板橋、多

摩川、葛飾清掃工場の施設規模等についても、検討していくことになるとい

うことで良いか。 

 

事務局： そのとおりである。 

 

委員 ： 本編及び資料編に誤字等が数か所ある。 

 

委員長： 確認の上、修正する。 

※誤字等があったので訂正した素案をＨＰに掲載します。 

 

 

委員長： 素案【検討資料】の内容については、了承として良いか。 

→了承 

 

      この素案を基に原案を作成する。なお、補足説明や文言の追記、誤記の訂

正については、事務局にて対応させていただく。 

 

 

 

以上 


